## Tabaré Vázquez, reçoit le président de Cuba qui visite l'Uruguay



Montevideo, 2 mars (RHC/PL).- Le président cubain, Raúl Castro a dialogué aujourd'hui avec le nouveau président uruguayen Tabaré Vàzquez dans la résidence présidentielle de Suárez, à Montévideo où ils ont abordé divers thèmes d'intérêt dont la coopération dans plusieurs domaines.

Les deux chefs d'État ont conversé pendant plus de deux heures et ils se sont incorporés après à une rencontre entre les membres de la délégation cubaine et des ministres uruguayens.

On a appris que divers thèmes de la coopération entre nos deux pays y compris plusieurs programmes en cours d'application dans les domaines de la santé, de la médecine et de l'agriculture ont été abordés.
Quand le président cubain est arrivé à la résidence présidentielle où Tabaré Vázquez l'attendait, il a été accueilli avec des honneurs militaires.
Tabaré Vázquez, qui a gouverné l'Uruguay de 2005 à 2010 a pris possession de sa charge hier au cours d'une cérémonie à laquelle a assisté Raúl Castro aux côtés de 150 autres délégations étrangères invitées.
Tabaré Vázquez a succédé à José Mujica.
Hier aussi, le président cubain a eu un entretien privé avec José Mujica et son épouse, la sénatrice Lucía Topolansky. Ils ont échangé des vues sur des thèmes d'intérêt mutuel et sur les relations bilatérales d'amitié.
Le président cubain est accompagné de Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres ; de Roberto Morales, ministre de la santé publique et d'Antonio Carricarte, ministre du commerce extérieur e des investissements étrangers par intérim.
Il est également accompagné de Marcelino Medina, premier vice-ministre des Affaires étrangères et de Mercedes Vicente, Ambassadrice de Cuba en Uruguay.
De plus, Raúl Castro a reçu la clé de la Ville de Montevideo des mains de l'intendante de celle-ci, Ana Olivera,qui l'a remercié de la solidarité de notre pays avec le peuple uruguayen.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48198-tabare-vazquez-recoit-le-president-de-cuba-qui-visite-luruguay}{luruguay}$ 

Ana Olivera a rappelé que le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro a également reçu la

clé de Montevideo lors de sa visite en Uruguay en 1995.



## Radio Habana Cuba